LA: Aufstieg neu denken! Die liberale Arbeitswelt von morgen

ÄNDERUNGSANTRAG LA-095-3

Antragsteller*in: Benedikt Flasch

Antragstext

Von Zeile 95 bis 100 löschen:

Grenzenloses Homeoffice: Jede:r soll außerdem arbeiten können, wo er/sie will! Wenn man dazu berechtigt ist Telearbeit in Anspruch zu nehmen, soll diese auch ohne zeitliche Einschränkung im (europäischen) Ausland verrichtet werden können. Vor allem für junge Menschen ist ein solches ortsunabhängiges Arbeitsmodell attraktiv und schafft neue Möglichkeit wertvolle, internationale Erfahrungen zu sammeln.